

8月6日

タイでの最終日ということで、目が覚めてから少しの間タイでの出来事を思い浮かべてみました。日本で普通に生活していたのでは味わえなかった日々でした。そんな日々も今日で終わりです。

今日は、週末に開かれる大きな市場に行って他の学校に行ったみんなと合流して買い物をする予定になっていました。行ってみるととても大きいとは聞いていましたが、予想をはるかに超えるほどの大きさでした。花屋や果物屋などなんでもあるのではないかと思えるほどの店がありました。他の人たちはいろいろ買っていました、迷いすぎて何も買えませんでした。

そんな時間はすぐに終わり、ついに家を出る時間になってしまいました。来たときにトランクいっぱいに入っていたお土産は中身が入れ替わり、自分は少



し前向きになった気がします。

空港につくと、誰もが別れを惜しむように写真を撮り、笑い合いさらには踊りだす人もいました。いよいよ別れの時となると、テレビ番組の別れのシーンにも負けないほど、みんな号泣していました。誰もが再会を誓い、日本へと……自分たちのすべきこと・目標・夢にむかってタイを去りました。(亀田)

8月7日(日) 晴れ

24:00 スワンナプーム空港発の飛行機に乗って無事帰国しました。不安と緊張感で始まった10日間を終えてみると本当にあっという間でホストファミリーやタイでできた友達との別れはとても悲しかったです。再会の約束をして楽しかった思い出を振り返りながら帰ってきました。ホストファミリーの方やタイ王国の方々をはじめとする、た



くさんの方々に助けられて多くの貴重な経験をする事ができました。そしてタイで共に笑い、共にたくさんの経験をした仲間ができたことも本当によかったです。帰国した今はたくさんの人に感謝の気持ちでいっぱいです。支えてくれた多くの方、ありがとうございました!!(安岡)